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Idéalement située au calme absolu a 10 minutes du centre de Cannes, .' -

superbe villa contemporaine neuve de 400 m2 qui a bénéficié d'un

grand soin dans le choix des matériaux alliant modernité et classicisme.
Elle se compose d'une spacieuse piece a vivre comportant une
magnifique cuisine ouverte et un acces direct sur les grandes terrasses
et la vue sur la Mer, une splendide suite de maitres avec sa salle de
bains compléte et dressing.Au rez de jardin, quatre tres belles suites,
une buanderie, une salle de cinéma et une salle de sports.Superbe vue

panoramique sur le massif de I'Esterel et bel ...

Ideally located in a quiet area, ten minutes from the center of Cannes, gorgeous
contemporary vila of 400 sgm which has benefited from a great care in the choice
of materials combining modernity and classicism. It consists of an entrance, a very
spacious reception area with fireplace and a high quality opened kitchen, direct
access to the very large terraces and the view, a very nice and large master suite
with full bathroom and dressing.On the garden floor, four large suites, a laundry, a
cinema room and a sports room.Beautiful and panoramic view on the Esterel and
the Sea.Very nice land ...

COLDWELL BANKER LUXURY & FAMILY
87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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